
地域は発見がいっぱい！！ 

新家理與門の碑 
４年生は比留間さんをお迎えし、 

なぜ「新家理與門の碑」が市指定史跡に 

なっているのか等、蓑虫一揆についても 

お話を聞きました。加賀の郷土かるたにも 

なっていますね。 

箱宮八幡神社のスダジイ 
加賀市指定天然記念物である「スダジイ」文化振興課の浅野さんにお話を聞くべく、５・６年生が現地に

向かいました。箱宮の地名の由来と関係があるとされている神木は圧巻でした。 

 

 

 

 

 

 

ぎんなん畑 
実りの秋。高塚の大粒のぎんなんは、店頭に並んでいます。キャラクターである「ごうちゃん」はイチョ

ウの葉をつけています。３年生は、高塚地区営農組合の方々に、お話を伺いました。そして、ぎんなん畑へ 

まぶしいくらいの黄金色、輝きを放っていました。 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

加賀市立分校小学校 

学校だより５５７号 

令和６年１２月２日 

校長 舛谷 奈緒美 
杉の子

ビニールハウスが 

立ち並んでいました。 

育友会主催バザーでの収益金の活用について前期児童運営委員会が中心と

なり、各学年２冊ずつ本を購入することになりました。 

ありがとうございました。 



錦城能楽会による「ワークショップ」 
５・６年児童が能楽を体験しました。♪羽衣♪は、昨年度の千人謡でも取り組んだおかげで、６年生はバ

ッチリでした。後半は、各グループに分かれ、様々な体験をしました。初めての経験でしたが、「筋がいいね

～」とたくさんの方々にほめていただきました。指導されたことを素直に聞くことができ、やってみようと

する子どもたちでした。 

 

 

 

 

 

 

 

サイバー犯罪防止教室 
SNS の普及に伴い、様々な犯罪が横行しています。身近になった分、危うさと隣り合わせです。そこで、

全校を対象に大聖寺警察署生活安全課の方を講師とし「サイバー犯罪防止教室」を実施しました。ぜひ、ご

家庭でも話し合ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

睡眠講座 
 東洋羽毛さんをお招きし、睡眠について学習しました。事前アンケートをもとに、分校小学校の実態を

分析し、お話してくださいました。平日と休日の睡眠時間の差が、他と比較して非常に大きいことが課題

として挙げられました。睡眠は元気のもと！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

悪天候のため、１１月２９日に予定していた「デジタルウォーク・ラリー」は中止とさせていただきました。 

これって犯罪なの？ 

犯罪に巻き込まれない。 

パーを前に 

出すのは 

簡単！！ 

グーは？？ 


